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・学校運営協議会委員

小杉 満理子 渡邊 欣宥 横島 聡子 長 尚

中村 節子 和田 佐奈子 小嶋 英史 桑田 智子

髙橋 美恵子（校長）

・事務局

坂本 順子(教頭） 大嶋 亨（教務主任） 栁澤しのぶ（地域連携教員)

１ 日 程 令和元年 １２月 ７日（土）

（１）授業参観 ９：２０～１０：０５ 各教室

（２）学年発表会 １０：３５～１２：００ 体育館

（３）学校校運営協議会 １２：１５～１３：００ ミーティング室

２ 運営協議会の内容

各クラスの授業参観後、体育館にて学年発表を参観しました。

中村さんには、学校運営協議会委員の代表として、学年発表会の後、児童に向

けてお褒めの言葉をいただきました。

【協議内容】（抜粋）

①会長あいさつ

今日の参観では、感動する場面がたくさんありました。廊下に人権の標語が掲示されて

いましたが、素晴らしかったです。

②校長より 後期前半の教育活動報告

学年発表会では、音読集会や音楽集会で発表したことをさらに趣向を凝らしたり、新し

いものを取り入れたりして発表していました。

後期の始業式では、「未来の自分は、今の自分が作っていく」と話しました。あの時も

っと勉強しておけばよかったと後悔しないように話しました。今まで行ってきた行事につ

いては、「学校だより」をご覧ください。

二中クリーン活動では、お天気の都合で延期になりましたが、地域の方や保護者の方

など、昨年よりも参加が多くなりました。

③大嶋より 二中学区クリーン活動

当初は、小学生と二中生との交流の場でしたが、地域の方にも参加していただくことで

目標が変わってきたように思います。自分たちが住む地域を地域の方々ときれいにする経

験が小学生という時期にできたことは大きいと思います。

④委員さんより、授業参観及び学年発表の感想など

小嶋： 授業では、いろいろな絵についてのコメントを発表していました。発表内容は

とてもよかったので、もう少し元気に発表するとよいと思います。

渡辺： １年生は運動会のときよりも成長していて驚きました。



和田： 発表する学年が呼ばれた後に「はい。」と返事をするのが楽しみです。ステージ

に立つ経験が緑小は多いと思います。人の前で何かをすることは自信になります。

小杉： 楽しかったです。学年発表会では、子供たちの聞く態度がよかったです。移動し

ているときなどにも子供たちがあいさつをしてくれました。

桑田： 合唱部の子供たちが発表することができて、励みになったと思います。たくさん

の方に見ていただき、みなさんに見守っていただく中発表できてありがたいです。

長： 授業がよく研究されていました。その積み重ねが財産だと思います。子供たちの

集中力がすごいです。学年発表では一生懸命やってきて今日を迎えたことが伝わっ

てきました。

横島： 合唱部の「ドライボーンズ」を聞いて、こんな歌、見せ方があるんだ、おもしろ

いと思いました。声が出ていて自信があり、見てもらいたいという気持ちを感じま

した。

会長： 「ドライボーンズ」は、私たちが小学生の頃にはやりました。選曲が素晴らしい

です。

⑤今までの協議内容の進捗状況

教頭より

・地域の見守りについて「わんわんパトロール」などの意見をいただきました。地域の方

の見守りが増えてくれるとよいと思います。

・樹木の剪定については、ボランティアで西側の樹木を伐採していただきました。

・ボランティアの方の協力もたくさんいただくことができました。

栁澤より

・３年生以上の書写の授業に書道ボランティアが入っています。子供たちのやる気が違い

ます。ボランティアの先生が書いている姿を見せてから、書かせるようにしています。

６回目は，２／１４（金）下学年の授業参観の日に行います。


